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 Verslag RvB  - Volley Belgium – Rapport CA  
17/09/2020 19:30h,   per-par TEAMS 

 
 
Présents/Aanwezig: 
o Volley Belgium: G. Juwet (voorzitter), Claude Kriescher (partim), Stefan De Keijser 

(verslaggever/rapporteur)  
o Volley Vlaanderen: Jean-Paul De Buysscher, Paul Lagae, Dirk Cocquyt 
o Fédération Volley Wallonie-Bruxelles : Daniel Van Daele, Denis Van Bever, Fred Vanden Bemden 
o Commissies / commissions: Johan Somers (NOC-CNR),  Pieter Walbers (LIGD), Arturo Di Giacomo (NSC-

CNA, partim) 
 
Uitgenodigd/ invité : Toon Sorgeloos 

 
Verontschuldigd / Excusé: Claude Holvoet (LIGD, volmacht aan - procuration à Pieter Walbers)  

 
 

Commissies         Commissions 
 
 
 

1. NOC  (J. Somers)  
 

1.1. Johan meldt de voltooiing van het 
geconsolideerde competitiereglement, de 
laatste versie van de errata (zie RvB 03/09 
punt 2.9) en de regels stijgen/dalen 2021 (zie 
RvB 03/09 punt 2.6). De raad van bestuur 
bevestigt deze documenten. Deze worden 
morgen gepost. 

1.2. Met verwijzing naar het reglement stijgen 
dalen, meer bepaald  tussen de LIGD en 
NAT1D verduidelijkt de RvB dat de kampioen 
van NAT1D verplicht is om te stijgen. Doet die 
dat niet dan wordt het team naar de vleugel 
verwezen en blijft de laatste van de LIGD op 
het hoogste niveau.  

1.3. De finale van de Beker van België is 
verplaatst op vraag van de VRT , nu naar 
21/02. Teneinde de kalender niet te veel te 
verstoren (er zijn 28 wedstrijden gepland die 
dag) worden de clubs buiten de Ligareeksen -
uitzonderlijk dit jaar- niet verplicht om hun 
wedstrijd te verzetten. Ploegen die hun 
wedstrijd wel verzetten kunnen dit gratis doen.  
 
 

1.4. Op negatief advies van de 
homologatiecommissie beslist de RvB geen 
uitzondering toe aan Tchalou voor hun 
volleybalnet met afwijkende maas 5*5 (ipv het 
reglementaire 10*10). Dit besluit werd 
unaniem genomen. 

1.5. De RvB gaat niet in op de vraag van Axis 
Guibertin voor het mogen opstellen van 
slechts 3 ballenrapers tijdens de wedstrijden 
op zondagavond (ipv de reglementaire 5). Dit 
besluit werd unaniem genomen. 

 
1. CNR  (J. Somers)  

 
1.1. Johan fait état de l'achèvement du règlement 

consolidé de la compétition nationale et de la 
dernière version des errata (voir le CA 03/09 
point 2.9) ainsi que les règles montée/ 
descente 2021 (voir le CA 03/09 point 2.6). Le 
CA entérine ces documents. Ils seront publiés 
demain. 

1.2. En ce qui concerne les règles de montée / 
descente, plus précisément entre la LIGD et 
NAT1 D, le CA précise que le champion de 
NAT1 D est obligé de monter. S'il ne le fait 
pas, l'équipe sera renvoyée à l'aile et le 
dernier de la LIGD restera au plus haut 
niveau.  

1.3. La finale de la Coupe de Belgique a été  
déplacée au 21/02 à la demande de la VRT. 
Afin de ne pas trop perturber le calendrier (28 
matches sont prévus ce jour-là), et exception 
faite pour les équipes des Ligues, les clubs ne 
sont pas obligés de reprogrammer leur match. 
Cette dérogation est exceptionnelle et ne vaut 
que pour cette année. Les équipes qui 
souhaitent reprogrammer leur match peuvent 
le faire gratuitement.  

1.4. Sur avis négatif de la commission 
d'homologation, le CA n'accorde pas 
d'exception à Tchalou pour leur filet de volley-
ball divergent (à maille 5*5 au lieu du 10*10 
réglementaire). Cette décision a été prise à 
l'unanimité. 

1.5. Le CA répond défavorablement à la demande 
d'Axis Guibertin de n'avoir que 3 ramasseurs 
de balles lors des matches de dimanche soir 
(au lieu des 5 réglementaires). Cette décision 
a été prise à l'unanimité. 
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1.6. LIGD-ploegen weten niet dat zij het 
videosysteem van VolleySpike kunnen 
gebruiken en hebben er dan ook niet om 
gevraagd. Het systeem dat ze zelf 
ontwikkelden geeft echter voldoening en is zo 
goed als gratis. De LIGD overweegt om met 
dat systeem verder te gaan, tenzij het 
VolleySpikesysteem een betere kosten/baten 
verhouding kan voorleggen. Jean Paul zal dit 
opnemen met Claude Kriescher. 

1.7. Boetenlijst: het ontwerp van VB-boetenlijst 
2020-2021 hanteert bedragen die tussen de lijst 
van VV en die van FVWB liggen. FVWB meldt 
dat de hoogte van sommige boetes Guy zal de 
lijst met Johan & Claude bekijken en een 
aangepast voorstel aan de vleugels voorleggen 
als bijlage aan het verslag van de raad van 
bestuur de dato 17/09. 

1.8. De nieuwe competitiestructuur legt een grotere 
last op de NOC (zie RvB 03/09 punt 2.12). Johan 
draagt Frank DESMET voor als extra 
commissielid, met als specifieke taak de 
opvolging van de COVID-cel & LIGA’s te 
verzekeren. Ook worden administratieve taken 
waar mogelijk opgenomen door de VV- en VB 
secretariaten. De voorgestelde versterking van 
de nationale commissie wordt goedgekeurd met 
6 stemmen voor en twee tegen. 
Daniel Van Daele meldt dat binnen FVWB een 
ondersteuning zal gezocht worden voor Michel 
Loppe binnen deze commissie van de FVWB-
vleugel. 

 
2.     NSC (A. Di Giacomo) 
 
2.1. Arturo meldt dat de LIGH wil stoppen met het 

project om een extra referee aan te duiden 
(videoref) voor het gebruik van het Video 
Challenge System. De RvB verwerpt dit 
voorstel unaniem. 

2.2. Arturo informeert de RvB over de samenstelling 
van de nieuwe NSC 
 
Commissie 
 
Voorzitter + int. relaties : Arturo DI GIACOMO  
Leden :     Christian DIDEMBOURG 

Michel MESTDAGH 
Geert BLYAERT 

 
 Werkgroepen 
 

INDOOR : 
 
1)      Aanduidingen : Michel DEHUT  
2)      Waarnemingen : Patrick BROGNIET   
3)      Communicatie : Maarten GHYSEL  
4)      VBRS : Koen LUTS 
 
OUTDOOR : 
 
1)      Beach : Eric HUMBLET 

1.6. Les clubs de la LIGD ignorent qu'ils peuvent 
utiliser le système vidéo de VolleySpike et 
aucun ne l'a donc demandé. En plus, le 
système qu'ils ont développé eux-mêmes 
donne satisfaction et est presque gratuit. La 
LIGD envisage de poursuivre ce système, à 
moins que le système VolleySpike ne puisse 
offrir un meilleur rapport coût/bénéfice. Jean 
Paul en discutera avec Claude Kriescher. 

1.7. Liste des amendes: le projet de liste 
d'amendes VB 2020-2021 avance des 
montants qui se situent entre les listes VV et 
FVWB. Guy examine la liste avec Johan & 
Claude et soumettra une proposition adaptée 
aux ailes comme annexe au rapport du CA de 
17/09. 

1.8. La nouvelle structure de compétition pose une 
charge plus lourde sur les épaules de la CNR 
(voir RvB 03/09 point 2.12). Ainsi, Johan 
propose Frank DESMET comme membre 
supplémentaire de la commission, avec la 
tâche spécifique d'assurer le suivi de la cellule 
COVID & des Ligues. Les tâches 
administratives pourront également être prises 
en charge par les secrétariats de VV et de VB 
dans la mesure du possible. Le renforcement 
proposé de la commission est approuvé par 6 
voix pour et 2 voix contre. 
Daniel Van Daele annonce qu’au sein de la 
FVWB un renforcement sera recherché pour 
soutenir Michel Loppe au sein de cette 
commission de l’aile FVWB. 

 
2. CNA (A. Di Giacomo) 

 
2.1. Arturo rapporte que la LIGH veut arrêter le 

projet de nommer un arbitre supplémentaire 
(video ref) lors de l'utilisation du système 
Video Challenge. Le CA rejette cette 
proposition de la Ligue à l'unanimité. 

2.2. Arturo informe le conseil d'administration sur la 
composition de la nouvelle CNA 

 
Commission 
 
Président + relations int.: Arturo DI GIACOMO  
Membres :          Christian DIDEMBOURG 

Michel MESTDAGH 
Geert BLYAERT 

 
 Groupes de travail 
 
INDOOR : 
 
1) Désignations : Michel DEHUT  
2) Observations : Patrick BROGNIET   
3) Communication : Maarten GHYSEL  
4) VBRS : Koen LUTS 
 
OUTDOOR : 
 
1) Beach : Eric HUMBLET 
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De RvB geeft haar akkoord (unaniem) en geeft 
volmacht aan de NSC om snel werk te maken 
van de delegatieakkoorden met LSC & CFA. 
 

2.3.  Op 5 september organiseerde de NSC examens 
voor de promotie van SRs uit de vleugels tot de 
graad C van VB. Van de 10 kandidaten namen er 
9 deel en slaagden er 7. De NSC organiseert – 
voor de laatste keer – later dit seizoen een 
herexamen.  

2.4. De jaarlijkse meeting voor de nationale SRs zal 
op 18/09 in Nijvel plaats hebben.  
 
3. COVID 

 
3.1.  De COVID-cel vergaderde voor het eerst op 

10/09 (met Frank DESMET voor de NOC). De 
RvB bevestigt dat de cel over beslissings-
bevoegdheid beschikt (zie RvB 03/09, punten 2. 
2 en 2.3.).   Het bondsparket neemt aan de 
vergaderingen deel met een adviserende rol. 
Beslissingen m.b.t. onderbreking of stopzetting 
van de competitie blijven echter tot de 
bevoegdheid van de RvB behoren, na advies 
ingewonnen te hebben van de coordinatiecel.  

3.2. Daniel pleit er voor om ook een viroloog of 
dokter te betrekken bij de werking van de cel. 
Rekening houdende met de GDPR-vereisten op 
het vlak van privacy is dit zeker te overwegen.  

 
3.3.  De COVID-protocols zijn – op wat vertalingen na 

– klaar voor publicatie. Morgen worden de NL-
versies gepubliceerd, terwijl de FR-versies eerst 
nog door Stefan vervolledigd en dan door Fred 
nagelezen zullen worden, waarna Guy zich over 
de publicatie zal ontfermen (komend WE). 
 

 
4. LIGD (Pieter Walbers) 

 
4.1. Guy merkt op dat het jaarverslag van de Liga 

Dames nog steeds ontbreekt en niet werd 
voorgelegd. Pieter meldt dat het jaarverslag 2019 
werd opgesteld en lvoor controle ligt bij Claude 
Holvoet. 

4.2. De eerste gevallen van COVID-besmettingen bij 
volleybalteams duiken op, wat het belang van 
een efficiënte COVID-cel onderstreept.  
 

 
Le CA donne son approbation (à l'unanimité) et 
autorise la CNA à travailler rapidement sur les 
accords de délégation avec les LSC & CFA. 

 
2.3.  Le 5 septembre, la CNA a organisé des 

examens pour la promotion des arbitres des 
ailes au grade C de VB. Sur les 10 candidats, 
9 ont participé et 7 ont réussi. La CNA 
organisera plus tard dans la saison – et pour la 
dernière fois - un examen de repêchage.  

2.4. La réunion annuelle des arbitres nationaux aura 
lieu le 18/09 à Nivelles.  

 
3. COVID 

 
3.1.  La cellule COVID s'est réunie pour la 

première fois le 10/09 (avec Frank DESMET 
pour la CNR). Le CA confirme que la cellule 
dispose de pouvoirs de décision (voir CA 03/09, 
points 2. 2 et 2.3).   Le parquet fédéral participe 
aux réunions avec un rôle consultatif. Toutefois, 
les décisions relatives à une éventuelle 
interruption ou arrêt de la compétition restent 
de la compétence du CA, après consultation 
pour avis de la cellule de coordination.  

3.2. Daniel plaide pour l'implication d'un virologiste 
ou un médecin dans le fonctionnement de la 
cellule. Compte tenu des exigences de la 
GDPR en matière de respect de la vie privée, 
il convient certainement de l'envisager.  

3.3.  A quelques traductions près, les protocoles 
COVID sont prêts à être publiés. Demain, les 
versions NL seront publiées, tandis que les 
versions F seront d'abord complétées par Stefan, 
puis relues par Fred, après quoi Guy s'occupera 
de la publication (WE à venir). 

 
 
4.  LIGD (Pieter Walbers) 
 
4.1. Guy note que la LIGD n’a toujours pas soumis 

son rapport annuel 2019. Pieter répond que ce 
rapport a été rédigé et qu’il est soumis à 
Claude Holvoet pour relecture 

4.2. Les premiers cas d'infection par COVID dans 
les équipes de volley-ball d'apparaissent, ce 
qui souligne l'importance d'une cellule COVID 
efficace. 

. 
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Raad van Bestuur  
 

 
Conseil d’Administration 
 

  

 
1.  Financiën 
 

Tegen volgende RvB voorziet Claude een eerste 
intermediair financieel verslag 2020.  

 
2.     Diversen 
 
2.1.  De relatie tussen de federatie en de liga blijven 

moeilijk. De bemiddelaar werd ingeschakeld om 
mee een oplossing te zoeken in het geschil. 

2.2. Volley Belgium heeft een team van 5 kandidaten 
ingezet om een rol te kunnen opnemen in het 
Europees volleybal. Geert De Dobbeleer wordt 
door Volley Belgium voorgedragen als lid van 
de raad van bestuur CEV. Verder worden 
volgende personen voorgedragen als 
commissielid CEV : 
- Arturo Di Giacomo : kandidaat-lid European 
Refereeing Commission 
- Gert Vande Broek : kandidaat-lid European 
Coaching Commission 
- Claude Kriescher : kandidaat-lid European 
Cups Commission 
- Guy Juwet : kandidaat-lid European Financial 
Commission 
Met dit team hoopt Volley Belgium positief te 
kunnen blijven bijdragen aan de werking van de 
europese federatie. 
De teamleden hebben persoonlijk kennis kunnen 
maken met de beide kandidaten voor het 
voorzitterschap voor het CEV ( de heren Hanno 
PEVKUR (Estland) en de heer Aleksander 
BORIČIĆ (huidig voorzitter CEV – Servie). 
De raad van bestuur bepaalt naar wie de 
Belgische stem uitgaat. Guy zal deze 
uitbrengen in het congres CEV midden oktober. 
Er werd door de communicatiemensen van 
Volley Vlaanderen een promotiefilmpje gemaakt 
voor de Belgische kandidaten. Dit wordt begin 
oktober met een begeleidend schrijven naar 
alle europese federaties  gestuurd gelet ook 
een verkiezingsprocedure dient gevolgd te 
worden. Guy zal de link doorsturen naar de 
leden van de RvB nadat de promotieclip 
definitief afgewerkt is. 

 
 
Volgende vergadering  
 
Donderdag 22/10 – 19u30 – EVC Vilvoorde 
 
Indien nodig kan steeds een bijkomende meeting 
gepland worden indien de omstandigheden rond 
Covid of andere dit zouden noodzakelijk maken..  

 
1.     Finances 

 
Claude prévoit un premier rapport financier 
intermédiaire pour 2020 d'ici le prochain CA.  
 

2.    Divers 
 
2.1.  Les relations entre la fédération et la ligue 

restent difficiles. Le médiateur s’est impliqué 
dans la recherche de solution au différent.  

2.2  Volley Belgium a déployé une équipe de 5 
candidats pour assumer un rôle dans le volley-
ball européen. Geert De Dobbeleer est proposé 
par Volley Belgium comme membre du conseil 
d'administration de la CEV. En outre, les 
personnes suivantes sont proposées comme 
membres des commissions de la CEV : 
- Arturo Di Giacomo : candidat membre de la 

Refereeing Commission 
- Gert Vande Broek : candidat membre de la 

European Coaching Commission 
- Claude Kriescher : candidat membre de la 

European Cups Commission 
- Guy Juwet : candidat membre de la European 

Financial Commission 
Avec cette équipe, Volley Belgium espère de 
pouvoir poursuivre sa contribution positive au 
fonctionnement de la fédération européenne. 
Les membres de l'équipe ont eu l'occasion de 
rencontrer en personne les deux candidats à la 
présidence de la CEV (MM. Hanno PEVKUR 
(Estonie) et Aleksander BORIČIĆ (président 
actuel de la CEV - Serbie). 
Le conseil d'administration décide qui aura le 
vote belge. Guy le présentera au congrès du 
CEV à la mi-octobre. 
Les responsables de la communication de 
Volley Vlaanderen ont réalisé une vidéo 
promotionnelle pour les candidats belges. 
Celle-ci sera envoyée début octobre avec 
une lettre d'accompagnement à toutes les 
fédérations européennes, car une procédure 
d'élection doit également être suivie. Guy 
transmettra le lien aux membres du conseil 
d'administration une fois que le clip de 
promotion aura été finalisé. 

 
Réunion suivante 
 
Jeudi 22/10 – 19h30 – EVC Vilvorde 
 
Si nécessaire, une réunion supplémentaire peut 
toujours être prévue si les circonstances liées à 
la  Covid ou d'autres le rendent nécessaire. 

 
verslag & vertaling/rapport & traduction: S. DE KEIJSER 


